

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis Penelitian

Penelitian ini bersifat deskriptif, yaitu memberikan gambaran tentang hygiene dan sanitasi makanan di UPTD Puskesmas Rawat Inap Poned (Panaragan Jaya Kabupaten Tulang Bawang Barat Tahun 2021. Dengan melakukan tinjauan secara langsung mulai dari pemilihan bahan makanan sampai penyajian makanan jadi.

B. Objek Penelitian

Objek penelitian ini terdiri dari pemilihan bahan baku makanan, penyimpanan bahan makanan, pengolahan makanan, penyimpanan makanan jadi, pengangkutan makanan jadi, penyajian makanan jadi dan personal hygiene penjamah makanan di UPTD Puskesmas Rawat Inap Poned Panaragan Jaya Kabupaten Tulang Bawang Barat. Dan Data yang diperoleh diolah secara manual kemudian disajikan menggunakan tabel dan narasi dengan cara membandingkan hasil yang diperoleh dengan persyaratan yang ada pada Permenkes 7 tahun 2019 tentang kesehatan lingkungan di rumah sakit.

C. Lokasi dan Waktu Penelitian

1. Tempat penelitian

Penelitian ini dilakukan di tempat penyelenggaraan makanan di UPTD Puskesmas Rawat Inap Poned Panaragan Jaya Kabupaten Tulang Bawang Barat.

2. waktu

Penelitian dilaksanakan pada bulan januari – april 2021

D. Metode Pengumpulan Data

Data yang dikumpulkan pada penelitian ini menggunakan 2 cara yaitu :

1. data primer

- a. Observasi yaitu penulis melakukan pengamatan langsung kepada petugas dalam penerapan 6 prinsip hygiene sanitasi di Puskesmas Rawat Inap Poned Panaragan Jaya Kabupaten Tulang Bawang Barat.
- b. Wawancara yaitu penulis melakukan tanya jawab kepada petugas untuk mengetahui proses pelaksanaan terhadap penerapan 6 (enam) prinsip hygiene sanitasi makanan, mulai dari pemilihan bahan makanan, penyimpanan bahan makanan, pengolahan makanan, penyimpanan makanan jadi, pengangkutan makanan, penyajian makanan dan personal hygiene penjamah makanan di Puskesmas Rawat Inap Poned Panaragan Jaya Kabupaten Tulang Bawang Barat

2. Data sekunder

Data yang diperoleh Dari Puskesmas Rawat Inap Poned Panaragan Jaya Kabupaten Tulang Bawang Barat meliputi profil Puskesmas Rawat Inap Poned Panaragan Jaya Kabupaten Tulang Bawang Barat dan data lain yang mendukung dalam penelitian ini.

E. Pengolahan Data

Untuk tahapan pengolahan makanan menggunakan editing yaitu pemeriksaan data atau cek ulang data yang diperoleh untuk meyakinkan kebenarannya dan entering yaitu memasukan data, dan diolah secara manual

F. Analisa Data

Data yang telah di olah kemudian di analisa dengan cara membandingkan dengan peraturan yang berlaku yaitu Permenkes No 1096 Tahun 2011 Tentang Hygiene Sanitasi Jasa Boga Dan Permenkes 7 tahun 2019 tentang kesehatan lingkungan di rumah sakit